



21. April bis 6. Mai 2022

Marcus Bonn wurde mit Wirkung zum 1. Oktober 2022 zum Chief Risk Officer der Zurich Gruppe Deutschland bestellt. Bonn folgt als Leiter des Risikomanagements auf **Denny Tesch**, der das Unternehmen zum 31. März 2022 verlassen hat.



Prof. Dr. Claudia Buch übernimmt eine zweite Amtszeit als Vizepräsidentin der Deutschen Bundesbank. Sie gehört dem Bundesbank-Vorstand seit Mai 2014 an und ist für die Bereiche Finanzstabilität, Statistik und Revision verantwortlich.

In der KfW IPEX-Bank kommt es zu personellen Veränderungen: **Dr. Velibor Marjanovic** (Foto) wurde mit Wirkung zum 1. Mai 2022 in deren Geschäftsführung berufen. Er tritt die Nachfolge des Geschäftsführungsmitgliedes **Markus Scheer** an, der nach langjähriger Zugehörigkeit zur KfW IPEX-Bank, darunter 15 Jahre als Geschäftsführer, Mitte März planmäßig in den wohlverdienten Ruhestand gewechselt war.



Der Bundesverband deutscher Banken (BdB) stellt sein Führungsteam neu auf. Dem neu formierten Führungsteam des Bankenverbands soll **Henriette Peucker** angehören, die ab August 2022 den Geschäftsbereich „Politik und Innovation“ leiten wird. Sie wird zudem Stellvertreterin des Hauptgeschäftsführers. Der Geschäftsbereich „Kunden und Märkte“ wird von **Miye Kohlhasse** geführt. **Hilmar Zettler** übernimmt den Geschäftsbereich „Bankenaufsicht und Einlagensicherung“. **Oliver Santen** wird neben dem Kommunikationsbereich künftig auch HR, Finanzen und IT verantworten – unter dem Dach des Geschäftsbereichs „Organisation und Kommunikation“. Der Stab und weitere Aufgaben der Verbandssteuerung werden laut BdB von **Markus Becker-Melching** verantwortet.

In der Wüstenrot & Württembergische AG kommt es zum 1. September 2022 zu

Veränderungen im Aufsichtsrat. Vorsitzender **Hans Dietmar Sauer**, **Dr. Reiner Hagemann** und **Hans-Ulrich Schulz** beenden aus Altersgründen ihre Mandate zum 31. August 2022. **Edith Weymayr**, **Dr. Michael Gutjahr** und **Dr. Wolfgang Salzberger** wurden als Nachfolger vorgeschlagen.

Sparkassen-Finanzgruppe

Firmenkundenvorstand **Harald Roos** (Foto), verlässt die Frankfurter Sparkasse zum 30. Juni 2022. Die Verantwortung für das gewerbliche Kundengeschäft und das Treasury wird zukünftig **Dr. Arne Weick** zusätzlich zu seiner Zuständigkeit für den Bereich Organisation und IT übernehmen. Dr. Weick war bislang innerhalb des Vorstands für die Marktfolge Kredit, Compliance und das Risikocontrolling zuständig. Diese Bereiche werden ab dem 1. Juli 2022 von **Dr. Ingo Wiedemeier** verantwortet, sodass die Stabs- und Betriebsbereiche zukünftig weitgehend aus einer Hand geführt werden.



Genossenschaftliche Finanzgruppe

Die Volksbank Mittelhessen hat einen neuen Chef-Aufseher: In einer konstituierenden Sitzung hat das Gremium **Michael Koch** zum neuen Vorsitzenden ernannt. Er gehört seit 2006 dem Aufsichtsrat an, seit 2009 ist er dessen stellvertretender Vorsitzender. Er folgt auf **Hubert Jung**.



Mit **Katja Lewalter-Düssel** wird erstmals eine Frau in den Vorstand des Genossenschaftsverbandes – Verband der Regionen einziehen. Frau Lewalter-Düssel folgt auf **Siegfried Mehring**, der im Sommer 2022 ausscheiden wird.

Der Verwaltungsrat berief **Tanja Müller-Ziegler**, Vorstandsmitglied der Berliner

Sparkasse – Niederlassung der Landesbank Berlin AG, in den Vorstand des BVR. Zuvor hatte er dem Wunsch von **Dr. Andreas Martin** entsprochen, zum 30. Juni 2023 vorzeitig aus dem Vorstand auszuscheiden.

Feier-Tage

Mathias Beers, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Vereinigten Volksbank eG Saarlouis und früheres Vorstandsmitglied der ehemaligen Norisbank, vollendete am 4. Mai dieses Jahres sein 65. Lebensjahr.

Der frühere Vorstandsvorsitzende der Helaba Landesbank Hessen-Thüringen, **Hans-Dieter Brenner**, beging am 30. April 2022 seinen 70. Geburtstag.

Dr. Michael Kemmer, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Umwelt Bank und Vorsitzender des Verwaltungsrats der FMS Wertmanagement, wurde am 30. April dieses Jahres 65. Jahre alt.

Dr. Laurenz Kohlleppele, früherer Vorsitzender des Verbands der Sparda-Banken und ehemaliger Vorsitzender der Geschäftsführung der Gesellschaft für Zahlungssysteme (GZS), feierte am 1. Mai 2022 seinen 70. Geburtstag.

Alexander Schindler, ehemaliges Mitglied des Vorstandes der Union Asset Management Holding AG, vollendet am 5. Mai 2022 sein 65. Lebensjahr.

Dr. Christian Olearius, ehemaliger Aufsichtsratsvorsitzender des Privatbankhauses M.M. Warburg und früheres Vorstandsmitglied der Nord-LB, vollendete am 4. Mai dieses Jahres sein 80. Lebensjahr.

Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volks- und Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.